
Ohne	 es	 zu	 wissen,	 verbreitete	 ich	 als	 falsche
Esoterik-Prophetin	 Irrlehren,	 weil	 ich	 mir
nicht	 die	 Zeit	 genommen	 hatte,	 die	 Bibel	 zu
lesen.	 Durch	 meine	 frühere	 Arbeit	 wurden
Menschen	von	Jesus	und	der	Bibel	weggeführt.
Das	macht	mich	 heute	 unendlich	 traurig.	Aus
diesem	 Grund	 sage	 ich,	 dass	 meine	 Erlösung
ein	Wunder	ist,	denn	ich	habe	sie	gewiss	nicht
verdient.	 Gott	 hat	 mir	 in	 seiner	 unverdienten
Gnade	und	Barmherzigkeit	die	Augen	geöffnet
und	mich	gerettet.
Ich	 bin	 von	 meinem	 falschen	 Weg

umgekehrt	 und	 weiß,	 dass	mir	 Gott	 vergeben
hat.	 Doch	 obwohl	mir	 vergeben	 ist,	muss	 ich
mit	 den	 schmerzlichen	 Folgen	 meiner	 Sünde
leben.	 Ich	 bete,	 dass	 andere	 Menschen	 von
meinen	 Fehlern	 lernen	 und	 dass	 es	 ihnen



gelingt,	 nicht	 auf	 dieselben	 Lügen
hereinzufallen.	 Ich	wusste	 jahrelang	nicht,	dass
ich	 einem	 falschen	Christus	und	 einer	 Irrlehre
folgte.	Ganz	ehrlich:	Ich	wusste	auch	nicht,	dass
ich	 gegen	Gott	 rebellierte.	 Ich	war	 geistlich	 so
blind,	 dass	 ich	 tatsächlich	 glaubte,	 ich	 würde
Gott	 durch	meine	 Esoterik-Lehren	 helfen,	 die
Welt	zu	retten.
Wenn	 ich	 Jesu	 Warnungen	 in	 den

Evangelien	 früher	 in	 meinem	 Leben	 gelesen
hätte	 oder	 ein	 christliches	 Buch	 wie	 dieses	 in
die	Hände	bekommen	hätte,	hätte	ich	vielleicht
jahrelangen	 Schmerz	 und	 viel	 Leid	 vermeiden
können.	 Deshalb	 bin	 ich	 dankbar,	 dass	 Sie
dieses	Buch	jetzt	lesen.
Ich	 vertraue	darauf,	 dass	 unser	 allmächtiger

Gott	 meine	 Vergangenheit	 zu	 seinem	 Ruhm



benutzt.	 Wir	 haben	 die	 Zusage:	 „Wer	 Gott
liebt,	 dem	 dient	 alles,	 was	 geschieht,	 zum
Guten.	Dies	gilt	 für	alle,	die	Gott	nach	seinem
Plan	und	Willen	zum	neuen	Leben	erwählt	hat“
(Römer	8,28).
Ich	 wuchs	 mit	 einer	 falschen	 Religion	 auf,

die	mich	zur	Esoterik	führte.	Christian	Science
wurde	von	der	 falschen	Prophetin	Mary	Baker
Eddy	 und	 ihrem	 Lehrer,	 Phineas	 Quimby,
gegründet.	 Eddy	 behauptete,	 sie	 hätte
persönliche	 Offenbarungen	 über	 die	 wahre
Bedeutung	der	Bibel	bekommen.	Dann	fing	sie
an,	 das	 Evangelium	 zu	 zerpflücken.	 Christian
Science	 gehört	 zu	 einer	 Bewegung,	 die	 sich
New	Thought,	 auf	 Deutsch	 „Neugeist“,	 nennt.
Die	 Organisationen	 Religious	 Science	 und
Unity	 Church	 gehören	 ebenfalls	 dieser



Bewegung	an.	„Neugeist“	ist	mit	den	Esoterik-
Lehren	eng	verwandt,	beide	haben	gemeinsame
Wurzeln	und	Aussagen.	Diese	Bewegung	wird
auch	 von	 der	 Idee	 des
„Wohlstandsevangeliums“	 beeinflusst,	 auf	 das
ich	später	eingehen	werde.
Als	Erwachsene	wurde	ich	die	meistgefragte

Autorin	 im	 größten	 Esoterikverlag	 der	 Welt.
Heute	 weiß	 ich,	 dass	 ich	 in	 meinen	 Büchern
und	 bei	 meinen	 Seminaren	 das	 falsche
Evangelium	 von	 Christian	 Science	 verbreitet
habe.	Ich	hielt	gut	besuchte	Workshops	auf	der
ganzen	 Welt	 und	 trat	 in	 zahlreichen
Fernsehsendungen	 auf,	 zum	 Beispiel	 in	 den
USA	bei	Oprah,	The	View	und	 auf	CNN	 und
in	England	bei	Richard	and	 Judy.	 Prominente
machten	 Werbung	 für	 meine	 Produkte.	 Das



alles	 sage	 ich	 nicht,	 um	 damit	 zu	 prahlen,
sondern	um	Gott	 für	das	Wunder	die	Ehre	zu
geben,	 dass	 er	 mich	 aus	 den	 extremen	 Tiefen
dieser	Lügen	gerettet	hat.	Ich	war	damals	blind.
Mir	 war	 absolut	 nicht	 bewusst,	 dass	 ich
sündigte	und	einen	Erlöser	brauchte.
Da	 mir	 andere	 ständig	 sagten,	 dass	 meine

Esoterikarbeit	tröstend	und	hilfreich	wäre,	und
da	 ich	 nie	 die	 ganze	 Bibel	 gelesen	 hatte,
erkannte	 ich	 nicht,	 dass	 ich	 eine	 Irrlehre
verbreitete	 und	 andere	 zu	 einem	 falschen
Christus	 führte.	 Ich	 dachte,	 ich	 würde	 durch
meine	 Arbeit	 anderen	 Menschen	 helfen	 und
deshalb	würde	ich	Gott	gefallen.	Aber	es	ist	ein
großer	 Unterschied,	 ob	 man	 Menschen	 mit
falschen	 Versprechungen	 tröstet	 oder	 ob	 man
ihnen	 tatsächlich	 hilft.	 Meine	 frühere	 Arbeit


